Forbes

FECHA

SECCIÓN

09-01-25

LEGISLATIVO



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff enero 8, 2025 @ 5:30 pm

Gobierno denuncia ante la FGR casos de corrupción en el Infonavit

Muchos provienen de la colaboración entre las direcciones generales de trabajadores y empresarios, afirma la presidenta Sheinbaum.



Foto: Freepik.es

La presidenta Claudia Sheinbaum dio a conocer que su gobierno presentó denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) por casos de corrupción detectados en el Infonavit.

También señaló que muchas viviendas se entregaron sin servicios básicos y con deficiencias en su construcción, lo que consideró inaceptable.

En cuanto a los casos de corrupción, Romero Oropeza destacó a María "N", quien fungió como gerente de Productos de Crédito, y mencionó a la empresa SOLIMEX por conflictos de interés.

Sheinbaum subrayó que estos fraudes y actos de corrupción han afectado gravemente a los trabajadores.

Afirmó que la reforma a la Ley del Infonavit busca fortalecer la institución para garantizar que los créditos se utilicen correctamente y que los trabajadores reciban viviendas de calidad, eliminando esquemas corruptos.